



Presidente Boric ratifica exclusión de Israel de feria espacial

Description

El presidente Gabriel Boric, ratificó hoy la decisión de excluir a empresas militares y de seguridad israelíes de la Feria Internacional del Aire y el Espacio (Fidae), prevista aquí para abril próximo.

Interrogado respecto al tema durante una conferencia de prensa conjunta con el jefe del gobierno de España, Pedro Sánchez, en el Palacio de La Moneda, el mandatario dijo que se trata de una cuestión de principios y es coherente con la política internacional.

Cuando se toman este tipo de decisiones, siempre hay quienes van a protestar, dijo Boric en referencia a las críticas de sectores de la derecha por la ausencia de Tel Aviv en el evento.

Incluso algunos advirtieron que excluir a Israel de la Fidae podría acarrear problemas para la seguridad y fortalecimiento de la defensa de Chile, porque varias de esas firmas son proveedoras de equipos y tecnologías a este país.

Sin embargo, expertos dijeron que ese argumento no es real, porque hay contratos firmados de cumplimiento obligatorio o, en todo caso, se trata de un mercado donde existe una gran cantidad de competidores muy calificados.

El presidente Boric afirmó sentirse orgulloso de defender principios, "porque lo que está sucediendo en Gaza es inaceptable y no sería prudente ni coherente que empresas israelíes vengan a exponer armamento en Chile en estas condiciones", agregó.

Por su parte, el jefe del gobierno español calificó de absolutamente inaceptable permanecer indiferentes ante la agresión del gobierno de Benjamin Netanyahu, que ha dejado más de 30 mil muertos, muchos de ellos mujeres y niños.

La fidae es uno de los eventos más importantes del sector aeroespacial y de seguridad en la región que se celebra a cada dos años en Chile, organizada por el Ministerio de Defensa, y resulta punto de encuentro de empresas, comerciantes y representantes de gobiernos.

Fundada en 1980 funciona como vitrina para exhibir modelos recientes de aeronaves, tecnologías espaciales, soluciones de seguridad y, en los últimos años, nuevos equipos como drones y satélites.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024